

## 全国大会出場者へ激励費授与



2月22日、ボランティア団体「美しい三浦を創る会」が第6回植樹祭を開催しました。

### 桜や椿を植えました

植樹祭には蒲野保育所の園児、三浦小学校の児童が参加し、園児・児童が桜や椿の苗木を植えました。

会長の吉兼洋一さんは「今後も会員の皆さんといっしょに、大島の景観をよくしていきたい。」と目標を語りました。



▲瀬戸で行われた植樹祭の様子

スポーツ振興の一環として、全国大会に出場される個人・団体に激励費が授与されました。

○平成24年度全国高等学校アーチェリー選抜大会

開催期間…3月26日～28日

開催地…静岡県男子個人

○第24回全国高等学校選抜ボート大会

開催期間…3月22日～24日

開催地…静岡県団体舵手つきクオドルプル

周防大島高等学校

小柳海斗さん

宮本諒太さん

山田延也さん

中村晴稀さん

齋藤裕紀さん



▶ 全国大会へ出場するみなさん（授与式…2月8日）

地域おこし協力隊  
三浦宏之

### 「お役に立てれば、幸いです。」①

定住促進協議会日良居分室

☎0820(73)0234

周防大島町の皆様、はじめまして。2月1日より地域おこし協力隊としてやってまいりました三浦宏之と申します。今月号から地域おこし協力隊の活動等を広報紙で紹介していこうと思います。よろしくお願ひします。

島に来る前は東京でラジオ番組を作る仕事をしていました。面白いものを見つけて、いい音楽とともに紹介するのが仕事でした。この周防大島でも、周防大島の面白いものなど（アピールポイント）を見つけて、島の外へ紹介しながら、「島おこし」「定住促進」につなげていきたいと思っています。

僕が周防大島への移住を決めた理由は大きく3つあります。①日本家屋（古民家を含む）が密集した集落群での生活にそこがれていたこと②多くのきれいな寺や神社が点在していること③自然との関わりを大切にしている人々がたくさんいること

これらは、周防大島をアピール

する時に、武器になるとも思いました。周防大島には都会にあるものがなかったりすることがありますが、逆に都会にないものが沢山あるこの島はとても魅力的です。そして、さらに魅力ある美しい周防大島にするために、漂着ゴミ回収の活動をスタートします。第1回目は周防大島Uターンを応援する会「島くらす」主催で、3月20日(水)・祝日、午前8時30分より1時間程度、ビー玉海岸で行います。この島を美しく、もっと魅力的にできたらと思ひ企画しました。町民皆様のご協力をよろしくお願ひします。



▲2月14日には、周防大島を美しくするため、『美しい三浦を創る会』の方といっしょに、人生初の竹きりに挑戦しました。